

Liebe Steinbergerin, lieber Steinberger!

Testpflicht bei Ausreise aus dem Bezirk Schwaz bis 1.4.2021 (24:00 Uhr) verlängert:

Die Ausreisetestpflicht im Bezirk Schwaz wird als Vorsichtsmaßnahme um eine Woche verlängert.

- **Südafrikanischen Virusmutation konnte eingedämmt werden**
- **Vereinzelt Corona-Fälle mit weiterentwickelter britischer Virusmutation im Bezirk Schwaz**
- **Virusstamm laut AGES in Vergangenheit bereits in anderen Teilen Österreichs und Europa aufgetaucht**

In den letzten Wochen konnte im Bezirk Schwaz die südafrikanische Virusmutation erfolgreich zurückgedrängt werden. Am Höhepunkt der südafrikanischen Mutation im Bezirk Schwaz Anfang Februar wurden knapp 120 Fälle der südafrikanischen Variante verzeichnet, aktuell sind es noch 13 Fälle. Ähnlich eindeutig sind die Zahlen hinsichtlich des Anteils der südafrikanischen Mutation an den positiven Fällen in Tirol: Machte der südafrikanischen Variantenanteil Anfang Februar noch knapp 19 Prozent von allen in Tirol infizierten Personen aus, waren es in der Vorwoche nur mehr noch 1,87 Prozent. Im Bezirk Schwaz sind im Zuge der Analysen in den letzten Tagen rund 20 Fälle einer britischen Virusmutation aufgetreten, die weitere Mutationsmerkmale aufweisen könnten (B.1.1.7 mit E484K-Zusatz). Dieser Mutationsstamm ist laut Auskunft der Agentur für Gesundheit und Ernährungssicherheit (AGES) in der Vergangenheit bereits in anderen Teilen in Österreich vorgekommen, aber auch in weiteren Teilen von Europa wie etwa auch in Deutschland. **Aufgrund dieser aktuell aufkommenden weiterentwickelten britischen Virusvariante wird nun als Vorsichtsmaßnahme die Ausreisetestpflicht für den Bezirk Schwaz um eine weitere Woche bis zum 1. April, 24:00 Uhr, verlängert.**

Coronavirus – „Gurgeltest“:

Zum Freitesten kann auch weiterhin der „Gurgeltest“ (PCR-Test mit 72 Stunden Gültigkeit) genutzt werden. Den Gurgeltest erhältst du kostenlos im Gemeindeamt. Solltest du mit Smartphone und Co. nicht vertraut sein, sind wir dir gerne bei der Durchführung des Gurgeltests behilflich. Melde dich einfach beim Gemeindeamt.

TEST-Busse des Landes Tirol – neue Öffnungszeiten:

Die 3 Testbusse (Standorte: Café Zillertal in Strass, Bahnhof Jenbach und Hofer Parkplatz in Weer/Kolsass) haben nun nicht mehr 24 Stunden, 7 Tage die Woche offen, sondern es gelten beginnend ab 25.3.2021 folgende Öffnungszeiten: täglich von 05:00 – 22:00 Uhr. Es ist keine vorherige Anmeldung notwendig!

Coronavirus:

Mit heutigem Stand (Mittwoch, den 24.03.2021) gibt es Gott sei Dank keinen von der Behörde bestätigten Erkrankungsfall in Steinberg. „Schau auf dich, schau auf mich.“

2. Corona-Teilimpfung:

Wir dürfen erinnern, dass die zweite Teilimpfung im Zeitraum vom 8. – 11.4.2021 wiederum in der Mehrzweckhalle Achenkirch durchgeführt wird. Der genaue Impftermin wurde bereits allen Impfwillingen bei der Einladung zur ersten Teilimpfung bekannt gegeben. Wer seinen persönlichen Impftermin nicht mehr weiß, meldet sich bitte beim Gemeindeamt Steinberg (Tel. 216). Zur Impfung ist mitzubringen:

- Identitätsnachweis (Reisepass oder Personalausweis)
- E-Card
- wenn vorhanden: Impfpass
- ausgefüllter und unterschriebener Aufklärungs- und Dokumentationsbogen (s. Anhang)

**Ich wünsche dir eine gute Karwoche, FROHE OSTERN und bleib XUND,
herzlichst dein Bgm. Helmut Margreiter e.h.**